

# *Sigue sin conocerse el destino de Despaigne para 2017*

---



La Habana, 3 ene (BJ/RHC) El destino del cotizado toletero cubano Alfredo Despaigne para la campaña 2017 de la NPB sigue sin conocerse, luego de que el único equipo para el que ha jugado hasta ahora en Japón, Marinos de Lotte, se diese por vencido en la lucha por renovarlo.

Los medios japoneses han indicado que los Halcones de SoftBank probablemente adquieran sus servicios luego de presentar a la Federación Cubana de Béisbol una oferta mayor a la de Lotte, pero hasta ahora nada ha ocurrido.

Es posible que sólo sea una cuestión de tiempo y que SoftBank anuncie pronto la firma del jugador, pero al mismo tiempo parece extraño que se esté tardando tanto en hacerlo.

Parece poco probable que los Dragones de Chunichi, el tercer postor que tenía el pelotero, tenga la capacidad económica para superar las ofertas de Lotte y SoftBank. Sin embargo, la gran presencia cubana con la que cuenta el equipo en este momento puede que sea un incentivo importante para convencer al toletero de unirse a sus filas.

Otra posibilidad es que, por alguna razón desconocida, Despaigne decida no regresar a Japón, pero sin duda eso parece poco probable. La expectativa general es que vuelva a jugar en la NPB en 2017. Lo único que falta por determinar es el conjunto con el que lo hará.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/117353-sigue-sin-conocerse-el-destino-de-despaigne-para-2017>



**Radio Habana Cuba**